

Es wäre der Wunsch unserer Mutter

Irmgard Schmezer geb. Jungmann

gewesen, noch einmal DANKE zu sagen. Und dies ist auch unser Wunsch.

DANKE

an die Familie, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die sie in so großer Zahl auf dem letzten Weg begleitet haben. Es hätte ihr sehr viel bedeutet.

DANKE

an Herrn Pfarrer Schink, den Posaunenchor Niedernhall und das Bestattungsunternehmen Landwehr, die den schweren Abschied für uns trotz allem zu einer guten Erinnerung gemacht haben.

DANKE

an Dr. Barbara Kovacs und Dr. Jens Ehrmann, die unserer Mutter über viele Jahre nicht nur durch fachliche Kompetenz, sondern immer auch durch ein offenes Ohr für Sorgen und Nöte zur Seite gestanden haben.

Unser ganz besonderes DANKESCHÖN gilt dem Team des Hofmann-Hauses in Künzelsau. In beeindruckender Weise wird dort Menschen, die durch Krankheit ihre Erinnerungen verlieren, bis zum letzten Tag das Wichtigste bewahrt: Ihre Würde. Dies verdient unseren größten Respekt und Anerkennung!

**Wolfgang und Uwe Schmezer
mit Familien**

Niedernhall, im November 2019